

Fête nationale

"**Loktantra Diwas**", la plus récente des deux fêtes est observée le 24 avril pour commémorer la restauration du congrès népalais à cette date en 2006. Habituellement, cependant, le jour de la démocratie fait référence à la fête népalaise du 19 février, qui s'appelle " Prajatantra Diwas » en népalais. Il revient sur le jour de 1951 où la dynastie Rana a été renversée après un siècle au pouvoir. À partir de maintenant, nous désignerons le 19 février comme la Journée de la démocratie au Népal - Prajatantra Diwas.

Le jour de la démocratie est un jour férié pour tous les employés du gouvernement au Népal. Il est d'une grande importance dans l'histoire du Népal depuis que le régime Rana, qui a régné de longue date, a exercé une influence si absolue sur la nation. Un nouveau roi, nommé Prithvi Narayan Shah, a dirigé le mouvement pour renverser les Ranas.

Avant que les Ranas ne montent sur le trône, le Népal était en réalité un assortiment de mini-États divisés plutôt qu'une nation unifiée. Un gouvernement central officiel existait, mais le pouvoir n'était pas très centralisé. C'est cette diversité et cette division qui ont permis aux Ranas de prendre plus facilement le contrôle du gouvernement. Pendant le règne de l'un des monarques Rana, Janga Bahadur Rana, il y a même eu des massacres et d'autres abus de pouvoir intolérables. Cependant, l'accrochage violent au pouvoir total et l'opulence qui l'accompagne trouvés au palais royal ont couru tout au long du siècle de règne de Rana. Cette période est maintenant considérée par la plupart des Népalais comme une période très sombre.

Enfin, en 1951, des soulèvements populaires réussirent à renverser définitivement la dynastie Rana. Il y avait des martyrs qui sont morts dans le conflit, et ils sont honorés sur la démocratie en tant que héros nationaux. La nouvelle liberté qui a suivi l'évasion du règne des rois Rana a ouvert une opportunité pour la démocratie et pour un gouvernement juste et non discriminatoire.

Si au Népal le jour de la démocratie, voici quelques activités auxquelles vous voudrez peut-être participer :

* Assistez à l'un des nombreux rassemblements et programmes spéciaux organisés dans tout le Népal ce jour-là chaque année. Les Népalais saisiront ces événements comme des occasions d'honorer les héros tombés au combat qui ont lutté pour renverser le tristement célèbre régime de Rana en 1951. Les organisations gouvernementales et privées organiseront des événements spéciaux, alors assurez-vous de vous renseigner dans la localité où vous séjournerez.

*Assistez au défilé militaire organisé par les forces armées népalaises dans la ville de Tundikhel. Le président et d'autres hauts fonctionnaires du Népal seront généralement présents, et vous pourrez peut-être également voir le défilé à la télévision. Mais, comme il y aura de nombreuses expositions culturelles mises en place lors de l'événement, outre le défilé lui-même, cela vaudrait la peine d'y assister.

*Visitez Katmandou ou une autre ville où vous séjournerez pour voir les lumières décoratives qui orneront de nombreuses maisons privées et bâtiments publics. Il y aura également de nombreux feux d'artifice dans les municipalités du Népal pour la Journée de la démocratie. La combinaison de lumières sur les maisons et de lumières qui explosent dans le ciel peut ressembler un peu à Noël et au 4 juillet enveloppés dans un à plusieurs touristes américains. La Journée de la démocratie est une journée pour se souvenir des héros du passé et pour remercier le gouvernement démocratique. Il existe de nombreux événements auxquels les touristes peuvent assister, où ils peuvent découvrir l'histoire du Népal et voir le patriotisme de la nation s'afficher.